

*Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viele Anteilnahmen zu finden.
Dafür danken wir von Herzen.*



HERZLICHEN DANK

Für die unendlich vielen Zeichen der Liebe und Verbundenheit beim Abschied von unserem geliebten Papi, Sohn und Freund

Markus Altherr

28. Mai 1965 bis 1. Mai 2015

Wir danken allen herzlich, die Markus auf seinem letzten Weg begleitet haben, den liebevoll gestalteten Abschiedsgottesdienst, für alle Umarmungen, die tröstenden Worte, die gefühlvollen Karten und persönlichen Briefe, Blumen, Kränze und die vielen Spenden.

Stäfa, im Juni 2015

Du bleibst ein Teil von uns.
Die Trauerfamilie